Kippel^{o1}

AVATARES

Elon Musk recibe demandas por fraude tras su propuesta de excluir a Tesla de bolsa

El consejero delegado de la empresa de coches eléctricos ha sido denunciado por dos inversores, que consideran que el objetivo del directivo era perjudicar a los vendedores a corto y que sus mensajes eran engañosos.

13 AGO 2018 - 11:50

POR KIPPEL01



Elon Musk no deja indiferentes a los inversores tras su propuesta de excluir a Tesla de bolsa. Tanto la compañía como su máximo responsable han recibido demandas tras los mensajes lanzados por el directivo a través de su cuenta de Twitter. Dos inversores han presentado sus denuncias alegando que el objetivo de Musk era perjudicar a los vendedores a corto, lo que consideran una trama de fraude de valores.

Los demandantes, Kalman Isaacs y William Chamberlain, sostienen que los mensajes del ejecutivo eran falsos y llevaron a engaño, y que Tesla respaldó dichas aseveraciones al no corregirlas. En ese sentido, sus recursos argumentan que las conductas de Musk y su empresa inflaron artificialmente el precio de la acción de la compañía.

Los vendedores a corto piden prestadas acciones que creen que están sobrevaloradas, las venden y luego las recompran a un precio menor para obtener beneficio. Ese tipo de inversores nunca han sido

https://www.kippel01.com/ayatares/elon-musk-recibe-demandas-por-fraude-tras-su-propuesta-de-excluir-a-tesla-de-bolsa.html

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento, La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

.....



AVATARES

del agrado de Musk, quien en ocasiones ha utilizado su cuenta de Twitter para criticarlos.

La SEC investiga si el medio usado por Musk para anunciar su propuesta era el adecuado

Las acciones de Tesla en Wall Street se dispararon inmediatamente después de que Musk publicara su mensaje de excluir a la empresa de bolsa. Los títulos del grupo subieron más del 7% y, tras unos momentos de incertidumbre, se suspendió la negociación. Tras reanudarse a pocos minutos del cierre de la sesión del pasado martes, la cotización aumentó un 11%, hasta 379,57 dólares (327,67 euros), lo que representaba una capitalización de 64.752 millones de dólares (55.897 millones de euros).

Además de las demandas presentadas por Isaacs y Chamberlain, el regulador estadounidense (SEC) está investigando la situación para comprobar si el medio utilizado por Musk para anunciar la propuesta era el adecuado. El organismo también tratará de esclarecer si el directivo contaba con la financiación asegurada, tal y como afirmó, para esa eventual operación.

2/2

https://www.kippel01.com/avatares/elon-musk-recibe-demandas-por-fraude-tras-su-propuesta-de-excluir-a-tesla-de-bolsa.html

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

.....